

homme, vicaire à Saint-Jean ; M. l'abbé Wilfrid Fernet, vicaire à Saint-Pierre-Claver ; M. l'abbé Albert Gariépy, vicaire à Hochelaga ; M. l'abbé Emmaus Ferland, vicaire à Saint-Anselme ; M. l'abbé Bonaventure Poirier, vicaire à Sainte-Cunégonde ; M. l'abbé Roméo Mercure, vicaire à Saint-Joseph ; M. l'abbé Georges Champoux, vicaire au Très-Saint-Rédempteur ; M. l'abbé Lucien Potvin, vicaire à Saint-Zotique ; M. l'abbé Louis Gervais, vicaire à Saint-Arsène ; M. l'abbé Téléphore Grenier, vicaire à Saint-Denis ; M. l'abbé Hector Girard, vicaire à Saint-Irénée ; M. l'abbé Joseph Bélisle, vicaire à Sainte-Anne-des-Plaines ; M. l'abbé Donat Martineau, professeur au collège de l'Assomption ; M. l'abbé Oscar Valiquette, vicaire à Sainte-Catherine ; M. l'abbé Alphonse Vermette, vicaire à Saint-Arsène ; M. l'abbé Charles-Edouard Desmarais, professeur au collège de Saint-Jean ; M. l'abbé Orphée Thouin, vicaire à Sainte-Cécile ; M. l'abbé Émile Lefebvre, vicaire à Notre-Dame-de-la-Paix ; M. l'abbé Jean Bertrand, vicaire à Saint-Anselme ; M. l'abbé Gustave Parizeau, vicaire à Saint-Eustache ; M. l'abbé Rosario Prévile, vicaire à la Pointe-aux-Trembles ; M. l'abbé Georges Thuot, vicaire à Saint-Jérôme ; M. l'abbé William Gagné, professeur au collège de Montréal ; M. l'abbé Philippe Labelle, professeur au séminaire de Ste-Thérèse ; M. l'abbé Armand Leduc, professeur au collège de Montréal ; M. l'abbé René Malo, professeur au collège de l'Assomption ; M. l'abbé Roger Marien, professeur au collège de Montréal ; M. l'abbé Joseph O'Hagan, vicaire à Saint-Gabriel ; M. l'abbé Jean-Baptiste Ranger, vicaire à Cartierville ; M. l'abbé Éri. Vaillancourt, professeur au séminaire de Ste-Thérèse ; M. l'abbé Paul Arbour, professeur au collège de l'Assomption ; M. l'abbé Donat Bourassa, professeur au séminaire de Ste-Thérèse ; M. l'abbé Gérard Bissonnette, professeur au collège de Saint-Jean ; M. l'abbé Siméon Charon, professeur au collège de l'Assomption ; M. l'abbé Gilles Gervais, vicaire à Chambly ; M. l'abbé Joseph Mallette, vicaire à Saint-Martin ; M. l'abbé Joseph Martin, professeur au collège de Saint-Jean ; M. l'abbé Joseph Matte, professeur au collège de Saint-Jean ; M. l'abbé Émile St-Maurice, professeur au séminaire de Ste-Thérèse ; M. l'abbé Eustache St-Maurice, professeur à l'École normale ; M. l'abbé Georges Therrien, professeur au collège de Saint-Jean ; M. l'abbé Aubert Hamelin, professeur au collège de Saint Jean ; M. l'abbé Georges Simkus, vicaire à Saint-Casimir (Lithuaniens).

Régina.— Le 1er juillet dernier, S. G. Mgr Mathieu a solennellement consacré son diocèse au Sacré-Cœur, à l'occasion du premier pèlerinage annuel au sanctuaire de Lebrét. La cérémonie eut lieu dans la nouvelle chapelle érigée en l'honneur du Sacré-Cœur par les RR. PP. Oblats.

La grand'messe fut chantée en plein air par un chœur de plus de 300 voix, avec accompagnement par la fanfare des élèves de l'école indienne de l'endroit.